
 

    Schulförderverein 
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    Hohenwestedt e.V.  
 

_______________________________________________________________________ 

 
  

 

 

 
Jahreshauptversammlung 2015 

Protokoll 
 

Termin: 5. November 2015  
Ort: Sport- und Jugendheims in Hohenwestedt, Rektor-Wurr-Str. 1 – 3, Raum 5 
Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 20:05 Uhr 
Anwesende: 9 - siehe Teilnehmerliste 

 
 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung 

Der erste Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und bedauert die geringe 

Resonanz. 

Er stellt fest, dass die Einladung  rechtzeitig herausgegangen ist. 

 

2. Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird wie vorliegend angenommen. 

 

3. Annahme des Protokolls der JHV 2014 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung wird wie vorliegend 

angenommen. 

 

4. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

 Einschulungsfeier 

Auf der Einschulungsfeier hatte der 1. Vorsitzende wieder die Gelegenheit, 

sich mit einer kurzen Ansprache den Eltern vorzustellen und beim 

anschließenden Kaffeetrinken für Gespräche bereit zu stehen. 

Karen Kühl hat wie in jedem Jahr mit Unterstützung durch SchülerInnen und 

Eltern der 6. Klassen ein Catering angeboten. 

 

 Hausaufgabenbetreuung 

Die Hausaufgabenbetreuung durch Frau Rapp konnte dank einer 

überraschenden Spende der Hohenwestedter Gilde und einer weiteren 
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Spende der Firma Pohl sowie aus Eigenmitteln bis zum Schuljahresende 

2014/15 fortgeführt werden. An beide Spender geht ein herzlicher Dank. 

 

 

 Spenden der Sparkasse Hohenwestedt 

für das Jahr 2014/15 wurden Mittel für verschiedene Schulprojekte 

beantragt und von der Sparkasse bewilligt: 

o Hausaufgabenbetreuung  

o „Schüler helfen Schüler“  

o Beschaffung von diversen Materialien für die Schüler SV 

o Beschaffung weiterer Vorhänge für die Gestaltung der Turnhalle 

als Veranstaltungsort . 

o Ausstattungen der Bus-Engel und Schulsanitäter  (am Ende des 

letzten Geschäftsjahres bewilligt) 

 

 Vorstellungstag der Schule 

Im Februar hat sich der Vorstand des Fördervereins  wieder am 

Vorstellungstag der Schule mit einem eigenen Stand beteiligt und Flyer, 

Kulis sowie Werbekärtchen verteilt, um auf sich aufmerksam zu machen. 

Zudem wurde die von Frau Kühl organisierte Cafeteria personell unterstützt. 

Auch diese Veranstaltung war sehr erfolgreich und die Eltern haben sich 

spendenfreudig gezeigt. 

 

 English-Song-Contest 

Im März wurde der English-Song-Contest erneut mit Preisgeldern versorgt. 

Die Veranstaltung war für Teilnehmer Zuhörer und Sänger der einzelnen 

Klassenstufen ein voller Erfolg. 

 

 Handy-Scouts 

Die Kosten für die Umsetzung des von Eltern, Schülern und Lehrern  

gewünschten „Handy-Scout-Projekts“  - Ausbildung der „Multiplikatoren“ 

wird übernommen. 

 

 Schulsozialarbeit 

Für den Außenbereich der Schulsozialarbeit wird eine feste, nicht 

„entwendbare“ Sitzgelegenheiten angeschafft. 

 

 Fahrt nach Husum 

Bastian Dietl bittet um Unterstützung für eine Fahrt zur Messe „New 

Energy“ in Husum, da er dort mit seiner Klasse einen Preis 

entgegennehmen soll – der Förderverein übernimmt die Kosten für die 

Busfahrt und die Eintrittskarten. Da noch genügend Plätze im Bus 

vorhanden sind, kann eine weitere Gruppe die Gelegenheit zum Besuch 

der Messe nutzen.  

 

 Ehrungen am Schuljahresende 

Für Schülerinen und Schüler, die sich für die Schulgemeinschaft eingesetzt 

haben, werden Eisgutscheine verteilt. 

 



 Satzungsänderung 

Die auf der letzten JHV beschlossenen Satzungsänderungen wurden über die 

Kanzlei Einfeldt an das Vereinsregister nach Kiel weiter geleitet und 

entsprechend eingetragen. 

 

 Vorstandssitzungen 

Vorstandssitzungen wurden fast monatlich durchgeführt. In der Juni-Sitzung 

2014 hatte der erste Vorsitzende dem Vorstand mitgeteilt, dass er sich in 

der Aktiv-Region Mittelholstein nach der Möglichkeit erkundigt habe, ob eine 

Förderung der Hausaufgabenbetreuung im Rahmen eines Projektes ab 

Schuljahr 2015 möglich und wie der Ablauf der Beantragung sei. Leider 

würden die Mühlen bei von der EU geförderten Projekten etwas langsam 

mahlen, so dass eine Förderung ab dem Schuljahr 2015/16 nicht realistisch 

erschien. Er bekam Ende 2014 die Information über eine Hannoveraner 

Stiftung, die solche Vorhaben wie die Hausaufgabenbetreuung auch 

unterstützen würde. Nach Informationsbeschaffung über die Modalitäten 

und Rücksprache mit dem Stiftungsvorstand hat er dann im Februar 2015 

einen Antrag auf Förderung an die „Käte und Wilhelm KRACKE-Stiftung“ für 

die Schuljahre 2015/16 – 2018/19 gestellt. 70% Förderung, 30% 

Eigenbeteiligung wurden Anfang März für 2015/16 bewilligt. Für die 

Folgejahre muss ein weiterer Antrag geschrieben werden bzw. ein 

Erfolgsbericht über den bisherigen Verlauf vorgelegt werden, auf dessen 

Basis dann die weitere Förderung beschlossen wird. Die fehlenden 30% 

Eigenbeteiligung wurden beim Schulverband beantragt und Ende März 2015 

ebenfalls bewilligt.  

  

 Dank an alle Aktiven 

Zum Schluss bedank der erste Vorsitzende sich  wieder bei seinen 

Vorstandsmitgliedern für die ausgesprochen gute, erfolgreiche 

Zusammenarbeit in immer konstruktiver, lockerer Form, bei Karin Kühl und 

Frau Rapp für ihre tolle Unterstützungen bei diversen Aktivitäten und der 

Hausaufgabenbetreuung, der SPK Hohenwestedt, der Spindelhirn Stiftung, 

der Gilde Hohenwestedt sowie der Firma Pohl für ihre großzügige finanzielle 

Unterstützung und die jeweils offenen Ohren für die Wünsche  der Schüler 

und Lehrer sowie der Leitung der Schule Hohe Geest unter Herrn Behrendt. 

Die Zusammenarbeit hat gezeigt, dass der Vereins-Name „Hand in Hand“ 

Programm ist.  

 

 Dank an ausscheidende Vorstandsmitglieder 

Zum Abschluss geht ein ganz besonderer Dank an die ausscheidenden 

Vorstandsmitglieder, das Ehepaar Reimers. Beide haben sich viele Jahre 

aktiv für die Belange des Vereins und der Schule eingesetzt und der 

gesamte Vorstand bedauert, dass sie nicht weiter zur Verfügung steht.  

Kassenbericht.  

 

5. Bericht des Kassenwarts 

Einnahmen- Ausgabenrechnung Geschäftsjahr 2014/2015 

Kontostand 01.08.2014 15.736,69 

Einnahmen 



Zweckgebunden 

2100 Zweckg. Spenden 5.745,35 

2150 Zweckg. Hausaufgabenbet. 6.264,55 

2160 Zweckg. Grassbilder 955,16 

12.965,06 

Frei 

2200 Spenden 2.448,06 

2300 Beiträge 6.787,08 

9.235,14 22.200,20 

Ausgaben 

Zweckgebunden 

1100 Förderung Zweckgebunden ./.1.632,69 

1101 ReitAG 

1102 TheaterAG ./.244,16 

1103 China Reise ./.1.000,00 

1150 Hausaufgabenbetreuung ./.4.911,77 

./.7.788,62 

Frei 

1200 Förderung ./.7.633,98 

1300 Verwaltung ./.284,11 

1400 Sonstiges ./.25,00 

3000 Anschaffungen ./.94,90 

./.8.037,99 ./.15.826,61 

Kontostand 31.07.2015 22.110,28 

Davon für zweckgebundene Spenden 9.292,83 

Zur Verfügung stehender Betrag 12.817,45 

Änderung Kontostand 6.373,59 

  

6. Bericht der Kassenprüfer 

Herr Behrendt drückt seine große Bewunderung hinsichtlich der 

Kassenführung aus und beschreibt sie  als sehr sauber gebucht und sehr gut 

nachvollziehbar. Es gibt keine Beanstandung. Ferner betont Herr Behrendt, 

dass es deutlich wird, dass alle Gelder auch wirklich der Schule 

zugutekommen. 

 

7. Aussprache über Punkt 4 und 5 

Es gibt keine weiteren Fragen. 

 

8. Entlastung des Vorstandes auf Antrag 

Herr Behrend stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Die Entlastung 

wird einstimmig ausgesprochen. 

 

9. Wahlen gemäß der Satzung 

a. 2. Vorsitzende(r) 

Die Wiederwahl von Jens Stöver wird vorgeschlagen und einstimmig 

angenommen. Herr Stöver nimmt die Wahl an. 

 

b. Kassenwart Neuwahl: Nachfolge M. Reimers 



Herr Thomas Dohse (den meisten Teilnehmern bekannt) wird vorgeschlagen 

und in Abwesenheit einstimmig gewählt. Im Falle einer Wahl hat er sich im 

Vorwege bereiterklärt, die Wahl anzunehmen. 

Bis zur Übergabe führt Michael Reimers die Kasse weiter.  

 

   c. 1. Beisitzer, Neuwahl: Nachfolge B. Reimers  

Frau Karen Rapp wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Sie nimmt 

die Wahl an. 

 

   d. 1 Kassenprüfer 

Herr Reimers wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er nimmt die 

Wahl an. 

 

10. Anträge  

Es sind keine Anträge eingegangen. 

 

11. Verschiedenes 

Herr Reimers schlägt vor, nach einer Möglichkeit zu suchen, die 

Mitgliederliste extern zu führen. Herr Schriever wird sich darum kümmern. 

Der erste Vorsitzende gibt den Termin für die Vortragsreihe für Eltern, 

Lehrer und interessierte Schüler bekannt, die in Absprache mit Herrn 

Behrend erfolgt ist:  

  Herrn Jörg Petersen – Gedächtnistrainer –  

 10. Dez. (Do) – 19:00 Uhr / Aula der SHG 

 

Angelika Salewski und Gerd Schriever kümmern sich um die 

Ankündigung 

 

Hohenwestedt, den 05.11.2015         

       Angelika Salewski 

       Protokollführerin 

 

              

       Dr. Gerd Schriever 

          1. Vorsitzender 


